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議題

②団体の新規受付

④既存の登録団体の増チーム

平成３１年度事業日程・・案・・別紙

＊独自大会は、来年度は中体が使用できないため優先的な条件が無い可能性も有り、取り敢えず

＊開催曜日及び時間帯・オープン性の取り入れの検討

＊来年度以降の事業計画に反映させる

またはトーナメントをダブルス戦

(イ) ペアマッチ・・・リーグのみ、

(ロ) ３Ｄ・・・①女子Ｄ ②ＭixD ③女子Ｄ　

＊イ・ロなど企画を各理事に頭をひねってもらう・・・宿題

その際の条件として

議題 追加登録の対策

①期間を設定する　②追加登録料を改正するか？

議題

男子 一般

［藤   沼］ ［　　　　 ］ ［佐　藤］ ［西　村］

７０以上

［ 高橋 ］ ［浅 　野］ ［髙　井］ ［三田村］ ［三　木］

女子 一般 ４０以上 ５０以上 ６０以上 ７０以上

［石　垣］ ［小　野］ ［藤　木］ ［太　田］ ［西　條］

＊70代男子は小鮒さんに依頼、確認が取れた

＊一般女子には、趙さんに担当願う　

４０以上 ５０以上 ６０以上

［田　原］ ［橋　本］

30年度　第2回理事会　7月19日(木)　碑文谷体育館会議室　１８：３０～

議題 城南六区代表選手について・・最終決定

大林・冨塚・橋本・勝原・阿部・安井・太田・井上 佐藤和・佐藤恵・土屋・髙井・植草・中野・松本欠席 出席

碑文谷

水ー午後①～夜間

木ー午前～夜間

火ー午前～午後②

土ー第１・３・５週

水ー午後①～午後②

ー午前～午後②

駒場

八雲

［石　垣］ ［　趙　］

＊一般女子　6月17日(日)にタクティブの林さんから、北村奈帆さん出場可の返事有りました

が、その後懐妊されたとのこと。　出場不可能

各館の平日の一般貸し切り状況

＊７０代男子三木さん・・・ユニフォームを渋谷から購入しなかったこと、相談役の断りが無い等の

　　　　　　　　　　　　　　　　理由で出場を断ってきた

大会参加者の増加に向けて

①大会内容の検討

＊理事会の場から連絡を取り、出場辞退の意志が堅いと判断し、功労賞の取り決めを確認した

　例年通りの事業日程に合わせた日時・会場名・時間帯を提案した

　尚、後期リーグ戦も含めて年内に組み込んだ

①期間は→ 

リーグ戦申込期間のみ、31年度より実施

赤字が使えるのでは？

＊城南６区各区の規約等比較するが、各区の実情との違いもあり、決めかねる

＊声として１チームの登録人数を増員して欲しいとあり、さらに検討する

②・④については時間の関係で継続に

＊区民体育祭は日程会場時間を確認・・・7月31日(火)締め切り

③1チームの登録人数の検討

＊活性化を図るという観点で検討する

◎在住在勤の割合→4割とか、1チームを増員するなど

＊各会場台数の違いはあるが、１４台をベースにする

＊個人戦は準オープン「一般愛好家」的にする
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＊小森田さん・・・春季の小中高生大会お願いしたが都合が合わず、秋の小中高生大会に！

体育祭開会式ボランティア シティランボランティア

＊ＮＰＯ法人、連盟宛に差し出し住所無記入の要望書についての対応　

東京ベテラン会

小田 ローズクラブ 沖山新 TC不動

＊ＮＰＯ法人、理事に橋本さんが選出、運営委員に佐藤和子さんを！

次回　第３回理事会　　９月　６日　碑文谷体育館会議室　１８：３０～

議題 その他

議題 ＊別紙を

開会式 ・・・井上団長

滝浪 フォーチュンＶ 高野 アトラス 今井

＊ＴoMiy10Ａ  松本　晙　０９０－３５０６－１５３７　協力員として　　シングルス大会に！

　　　　　　　　　　　　　　　　連盟・体協・区の担当（理事会後に知らされた）宛に文書が送付された

連盟として→①要項に沿って運営してる②区民のみの大会開催の困難さの経緯から現在に至ってる

　　　　　　　　③さらに日頃と違った相手との対戦は結果的に区民へ影響を与えることになる

　　　　　　NPO法人体協にはその旨お伝えし理解を求めるとした

但し、中・高生は除く

シティランボランティア

＊当番1回の協力員を配置し、理事を減らしてはとの意見に沿って再度提案する

秋の小中高生大会も都合がつかず、11月４・１１日なら協力出来ると連絡ありました

差出人名が無い為、同一人物か判断しかねますが、ほぼ同様の内容で


